

Fecha: 16/02/2025 Vpe: \$294.456 Vpe pág: \$1.035.072

\$294.456 Tirada: \$1.035.072 Difusión: \$1.035.072 Ocupación: 15.600 5.200 5.200 Sección: co Frecuencia: 0

n: columnistas



Puertos de Puerto Williams y Punta Arenas, Ejes Clave en el Abastecimiento Antártico



Alicia Stipicic

Concejala de Punta Arenas

n un mundo donde la exploración y el turismo se entrelazan con la ciencia y la conservación, los puertos de Puerto Williams y Punta Arenas se destacan como puntos neurálgicos en la logística hacia la Antártida. Estas dos ciudades chilenas, situadas en el extremo sur del continente, desempeñan papeles cruciales en el abastecimiento de expediciones científicas y en el creciente turismo antártico, destacando la importancia de su infraestructura y el trabajo de empresas como Antártica 21.

Puerto Williams: La Puerta a la Antártida: Considerado el puerto más austral del mundo, Puerto Williams se ha consolidado como un punto de partida esencial para las expediciones que se dirigen a la Antártida. Su cercanía a la Península Antártica lo convierte en un acceso privilegiado, facilitando la logística necesaria para las investigaciones científicas que se llevan a cabo en el continente helado. Desde este puerto, se despachan suministros, equipos y personal, asegurando que cada misión tenga lo necesario para enfrentar las condiciones extremas del entorno antártico.

El desarrollo de infraestructuras en Puerto Williams ha sido fundamental para maximizar su potencial. Con un enfoque en la sostenibilidad y la protección del medio ambiente, este puerto se ha vuelto un pilar para la investigación científica, donde los estudios sobre el cambio climático, la biodiversidad y la conservación son cada vez más relevantes.

Punta Arenas: Centro Logístico del Estrecho de Magallanes A solo unas pocas horas de distancia, Punta Arenas se erige como el corazón logístico del estrecho de Magallanes. Este puerto no solo es crucial para el comercio regional, sino que también ha evolucionado en su rol de abastecimiento para expediciones antárticas. Con una infraestructura robusta y una amplia gama de servicios, Punta Arenas se ha convertido en el principal punto de reunión para investigadores y turistas que se preparan para explorar la Antártida. El puerto ofrece un acceso directo a recursos esenciales, desde provisiones hasta equipamiento técnico, todo lo cual es vital para asegurar el éxito de las expediciones. Además, Punta Arenas se ha posicionado como un centro de conocimiento y colaboración, donde diversas instituciones científicas comparten información y recursos, fortaleciendo la investigación en la región.

Antártica 21: Impulsando el Turismo Antártico:

El trabajo de Antártica 21 ha sido fundamental en la promoción de Punta Arenas y Puerto Williams como bases logísticas para el turismo antártico. Esta empresa privada ha innovado en la forma en que los viajeros acceden a la Antártida, desarrollando itinerarios que no solo ofrecen la oportunidad de explorar paisajes impresionantes, sino que también educan a los visitantes sobre la importancia de la conservación del medio ambiente.

Antártica 21 ha creado experiencias únicas que combinan aventura y sostenibilidad, llevando a los turistas a través del estrecho de Magallanes hasta la Península Antártica con un enfoque en la responsabilidad ambiental. A medida que el interés por el turismo antártico crece, la empresa se asegura de que sus operaciones sean sostenibles, minimizando el impacto en el frágil ecosistema antártico y promoviendo la conciencia sobre la necesidad de protegerlo.

Un Futuro Sostenible:

La interconexión entre Puerto Williams, Punta Arenas y la empresa Antártica 21 representa un modelo de cooperación entre el sector público y privado en la exploración y el turismo. Juntos, están estableciendo un futuro en el que la ciencia y el turismo pueden coexistir armónicamente, fomentando la investigación y la conservación del continente más inexplorado del planeta.

En un mundo donde la naturaleza enfrenta desafíos sin precedentes, los puertos de Puerto Williams y Punta Arenas se erigen como baluartes de la exploración responsable, recordándonos la importancia de proteger estos tesoros naturales mientras los descubrimos.